

Ab-2A/0038

E. 07.06.2016 per E-Mail

ll

**Sozialdemokratische  
Partei  
Deutschlands**



**Ortsbeiratsfraktion Ossenheim**

Ossenheim, 06. Juni 2016

Herrn Ortsvorsteher  
Erich Wagner

Friedberg - Ossenheim

**Betreff: Fortführung des Ausbaus des Usatalradweges durch Ossenheim**

Sehr geehrter Herr Wagner,  
bitte nehmen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Ortsbeiratssitzung:

**Der Ortsbeirat bittet den Magistrat dafür Sorge zu tragen, dass der Ausbau des Usatalradweges, welcher aktuell an der Usabrücke der B275 an der Gemarkungsgrenze zwischen Friedberg-Fauerbach und Friedberg-Ossenheim endet, weiter entlang der B275 nach Ossenheim geführt wird. Die weitere Streckenführung sollte hier, in Höhe des Ossenheimer Bürgerhauses, eine sichere Überquerung der B275 beinhalten und dann, am Ossenheimer Bürgerhaus und der Kindertagesstätte "Bunte 11" entlang, durch die Gemarkung "Sauweide" und durch das vierbogige Eisenbahnviadukt der Bahnstrecke Friedberg - Hanau in Richtung Görbelheimer Mühle und Bruchenbrücken weitergeführt werden.**

Begründung :

Die Anbindung an den Usatalradweg wäre für die Ortsentwicklung Ossenheims von hoher Bedeutung. Neben einer herausragenden Funktion für Freizeitgestaltung und aktiver Erholung der Bürger ist hervorzuheben, dass Radwege eine touristische Funktion erfüllen, welcher mit der

Tangierung des bewirteten Ossenheimer Bürgerhauses mit Biergarten zu genüge getan werden würde. Des Weiteren könnte bei der hier beantragten Streckenführung die vorhandene Wetterbrücke der B275 am Ortsbeginn von Ossenheim zur Wetterüberquerung des Radweges genutzt werden, womit eine zusätzliche Wetterbrücke, allein für den Radweg, entfallen könnte. Eine sichere Überquerung der B275, in Höhe des Ossenheimer Bürgerhauses, in Form einer Fußgängerlichtzeichenanlage, wurde bereits im Mai 2015 durch den Ortsbeirat Ossenheim beantragt. (DS-Nr. 11-16/1170) Begründungen zur Notwendigkeit können diesem Antrag entnommen werden.

Mit freundlichen Grüßen,

(Peter Haas)